

PRESSEINFORMATION

„Bauarbeitsrecht: Pflichten des Bauunternehmers als Arbeit- und Auftraggeber“

Jour Fixe bei Müller Partner Rechtsanwälte

Wien, 7. April 2016. Am 5. April 2016 luden die Bau- und Vergaberechtoperten RA Dr. Bernhard Kall und RA Mag. Georg Gass zum Jour Fixe mit dem Thema „Bauarbeitsrecht: Pflichten des Bauunternehmers als Arbeit- und Auftraggeber“ in die Räumlichkeiten der Wiener Wirtschaftskanzlei Müller Partner.



Foto: Dr. Kall, Mag. Gass

Im ersten Vortragsteil gab Gass einen Überblick über den (Bau-)Arbeitnehmerschutz und ging auf die sich daraus ergebenden Verpflichtungen des Arbeitgebers und insbesondere die verantwortlichen Beauftragten ein. Er gab den Teilnehmern auch einen Überblick über die in der Praxis bedeutendsten Arbeitnehmerschutzvorschriften. Im Anschluss erläuterte er das BauKG und das Lohn- und Sozialdumping-Bekämpfungsgesetz. *„Aufgrund der enormen praktischen Bedeutung und einer sich ständig ändernden Rechtslage, gepaart mit erheblichen Haftungsrisiken, besteht aus unserer Erfahrung ein erheblicher Informations- und Schulungsbedarf bei unseren Mandanten als Arbeit- und Auftraggeber“*, so Gass.



Im zweiten Teil widmete sich *Kall* den Besonderheiten bei der Beauftragung von Subunternehmern und Leihpersonal. Er konzentrierte sich dabei auf die Abgrenzung der beiden Vertragsverhältnisse und die sich aus dem jeweiligen Vertragsverhältnis ergebenden Verpflichtungen und insbesondere Haftungen. Anhand von Beispielen veranschaulichte er, dass die Nichtbeachtung der einschlägigen gesetzlichen Bestimmungen – neben den Straf- und Haftungsfolgen – auch zu einem Verlust der vergaberechtlichen Eignung führen kann bzw muss. *Kall* betonte, dass „gerade Unternehmen, die sich um öffentliche Aufträge bewerben, besonderen Focus auf die strikte Einhaltung dieser relativ neuen zusätzlichen Verpflichtungen legen sollten“.

Im Anschluss an den Jour Fixe tauschten zahlreiche Gäste wie gewohnt in gemütlicher Atmosphäre ihre Erfahrungen aus.

Über Müller Partner Rechtsanwälte

Müller Partner Rechtsanwälte GmbH (MPLaw) ist eine Wirtschaftskanzlei mit ganzheitlicher Problemlösungskultur und einer starken Spezialisierung im Bereich des Baurechts. Wir bieten Unternehmen, Institutionen und Privatpersonen, erstklassige anwaltliche Beratung verbunden mit hohem persönlichem Einsatz und zielorientierter Kreativität. Durch die Konzentration auf unsere Fachgebiete können wir Expertise auf herausragendem Niveau bieten.

In unseren Fachbereichen zählen wir zu den besten Köpfen. Neben der anwaltlichen Kerntätigkeit publizieren wir regelmäßig, tragen bei Fachveranstaltungen vor, engagieren uns in und für Institutionen, die uns inhaltlich nahe stehen. Inhalte aus unserer täglichen Arbeit greifen wir auf, entwickeln sie weiter und gelangen so zu den Problemlösungen der Zukunft. Wir bemühen uns aktiv darum, die Themen von morgen schon heute zu erkennen.

Rückfragehinweis:

Mag. Claudia Fleischhacker-Hofko
Müller Partner Rechtsanwälte GmbH
1010 Wien, Rockgasse 6
Tel: +43 1 535 8008
c.fleischhacker@mplaw.at
www.mplaw.at